



VOTATION DANS L'YONNE

Nous tenons à remercier les militants, adhérents (ou non), sympathisants ainsi que l'ensemble des agents 89 qui ont permis cette consultation dans notre département.

A la question : Souhaitez-vous l'abandon des projets « géographie revisitée » et « démétropolisation » de la DGFIP, 309 agents de la DDFIP 89 se sont exprimés.

Il est à noter que la DDFIP 89 avait une population, tous grades confondus, de 443 agents au 1^{er} janvier 2019 (source tagerfip) et qu'à ce jour, nous ne connaissons pas précisément le nombre d'agents partis à la retraite ou en congés maladie...

Le dépouillement s'est effectué à la direction l'après-midi du 07 novembre en présence d'une collègue non syndiquée.

Une fourchette basse sur les chiffres nous permet d'ores et déjà d'affirmer que les agents ont voté à plus de 70% et rejeté la réforme à 89%.

RESULTAT

Nombre de votants	309	
Ont répondu oui	275	89%
Ont répondu non	25	8,09%
Votes blancs ou nuls	9	2,91%

Après le rejet des élus et des contribuables, ce résultat démontre que les agents du département sont plus qu'inquiets par rapport à la géographie revisitée et ne veulent pas de ce projet du nouveau réseau de proximité.

Nous ne manquerons pas d'interpeller le directeur sur le résultat de ce vote et la non-adhésion des agents à son projet de restructuration.

Toutes et tous en grève le 14 novembre 2019.

Pour l'intersyndicale 89 : Jean-François DURET, Pascal AUGÉAT-MALTER

